
NOTICIAS

PREMIOS ICARE 1979

- Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas recibió Premio ICARE '79.
- Elogiosos conceptos merece nuestra Facultad por la labor que desarrolla.
- Distinción es una nueva motivación para continuar avanzando.

La Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas de la Universidad de Chile recibió por parte del Instituto Racional de Empresas, el Premio ICARE 1979.

La distinción fue otorgada por decisión unánime por el Directorio de la entidad, en la categoría Institución.

Se señaló que nuestra Facultad se hacía merecedora de este premio por la eficiente labor desempeñada por más de cien años, en la formación de profesionales que han contribuido al desarrollo de las empresas nacionales.

Además, en la oportunidad se otorgó una distinción al mejor empresario, galardón que recayó en el ingeniero Sergio Markmann, vicepresidente del Banco A. Edwards y un premio especial a Manuel Valdés, ex presidente de la Confederación de la Producción y el Comercio.

La ceremonia de entrega de premios se efectuó en el Salón Filarmónico del Teatro Municipal, el 22 de diciembre y estuvo encabezada por el Presidente de ICARE José Tomás Guzmán y por el Ministro Presidente de CONARA, General Roberto Soto.

ICARE

Desde 1953, fecha en que se fundó el Instituto Racional de Empresas, los esfuerzos han concentrado en diseñar una estrategia de actualización y capacitación que sea efectivamente un apoyo

para el desarrollo y crecimiento de las empresas chilenas.

El Presidente de la institución, José Tomás Guzmán, señaló en su alocución que para cumplir estos objetivos, en 1980 se destinaron 80 mil horas-hombre, a capacitar y formar a casi 4.000 ejecutivos de las empresas socias.

PREMIOS

Al mencionar la ya tradicional designación de los premios ICARE, destinados a destacar la labor de racionalización de la administración de empresas, José Guzmán señaló que el premio otorgado a la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas, representa un "reconocimiento a esta entidad como origen común de muchos de los más destacados empresarios chilenos".

Cabe señalar que más de la mitad de los 29 empresarios que han sido distinguidos con el premio ICARE en la categoría individual son ex alumnos de la Facultad, incluyendo al galardonado este año, Sergio Markmann.

Resaltó asimismo, que nuestra Facultad ha contribuido significativamente al crecimiento y desarrollo empresarial de Chile.

Es esa misma Facultad —añadió— la que establece que la preparación de ingenieros —así como la de todo profesional dentro de la Universidad— debe tener presente que la misión docente fundamental de ésta es la formación

PREMIOS ICARE



Claudio Anguita recibe el Premio ICARE de manos de Fernando Léniz.



El Decano de la Facultad agradece la distinción otorgada por ICARE.

NOTICIAS

de hombres cultos que puedan reflexionar libre e inteligentemente sobre las conexiones generales que enlazan los distintos aspectos de la existencia del hombre. Por este motivo —dijo José Tomás Guzmán— se han incluido en el plan de estudio disciplinas que desarrollan esta capacidad de reflexión.

El Decano Claudio Anguita, al recibir el galvano con que se distinguió a la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas manifestó los agradecimientos y complacencia por esta distinción.

“Es un orgullo para nuestra Facultad el haber sido galardonada con el Premio ICARE 1979. Junto con considerarlo como una muestra de reconocimiento y de estímulo a una labor que ya se extiende por más de cien años, queremos considerar a este premio como una desafiante invitación que los distinguidos socios de ICARE hacen a nuestra Facultad y a nuestra Universidad, para seguir perseverando en su doble función de formadora de profesionales, y de estudiosa y difusora de los principios y disciplinas que conforman la administración racional de empresa”, dijo Claudio Anguita.

En otro punto de su alocución el Decano señaló que “ni la Universidad ni la empresa pueden, en forma aislada, formar y desarrollar al profesional que pueda enfrentar con éxito el desafío que nos plantean las metas de desarrollo nacional. Ello sólo se puede lograr mediante la colaboración estrecha entre la Universidad y la empresa, cada una aportando lo propio. Sólo así —añadió— podremos entregar al país profesionales que,

teniendo un alto nivel académico, estén al tanto de los problemas que existen en nuestras empresas y puedan, de ese modo, buscar aquellas soluciones que sean más adecuadas y compatibles con nuestros intereses nacionales. La incorporación dentro de la cátedra universitaria del estudio de los problemas que se presentan en nuestras empresas es una constante preocupación de nuestra Facultad”, afirmó Claudio Anguita.

Indicó por último, que existe orgullo por los egresados de la Facultad, los cuales están aportando desde todos sus lugares de trabajo al progreso de sus empresas y del país. “Queremos —dijo— compartir con ellos este premio”.

MEJOR EMPRESARIO

Sergio Markmann, distinguido con el premio ICARE 1979 en su categoría individual, agradeció en una alocución el galardón, señalando que “este es el más importante a que puede aspirar un empresario”, por la trascendencia de la institución que lo otorga.

Egresado de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas de la Universidad de Chile, en 1944, desempeñó tareas ejecutivas en diversas áreas de la actividad privada, tanto nacional como internacional.

Finalmente, manifestó su felicitación a la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas de la Universidad de Chile, su escuela, por su galardón, ya que “de ella —dijo— guardo un preciado recuerdo y una gratitud imperecedera”.